

## 8.4 Entrevistas y publicaciones en medios

Tanto el Fiscal General como otros miembros destacados de la Institución han realizado entrevistas o encuentros informativos con los medios de comunicación para dar a conocer la actividad del Ministerio Fiscal.

El Fiscal General, D. Álvaro García Ortiz, concedió en 2024 entrevistas a la Cadena SER, Onda Cero, La Noche en 24 horas, Telemadrid, El País y La Razón. También participó en un podcast de la Fundación de los Ferrocarriles Españoles e impartió una charla a los alumnos de la Escuela de Periodismo de El País.

Asimismo, el Fiscal General atendió a los medios de comunicación coincidiendo con la celebración de diversos actos en otras provincias, como tomas de posesión de fiscales (Ciudad Real, Cáceres, Albacete, Algeciras, Palma de Mallorca, Vigo, A Coruña, Granada, Oviedo, Valencia, Ferrol, Palencia, Santander) o jornadas de fiscales especialistas, juntas de fiscales u otros eventos (Valencia, Cádiz, Segovia, A Coruña, Granada).

Además, García Ortiz ha mantenido encuentros con diversos grupos de periodistas para dar a conocer el trabajo y las competencias del Ministerio Fiscal y explicar asuntos de actualidad informativa que afectan a la Fiscalía española.

Por su parte, las y los Fiscales de Sala han concedido también varias entrevistas en 2024. Destaca la Fiscal Jefa Antidroga; la Fiscal de la Unidad de contra la Violencia sobre la mujer; la Fiscal de Criminalidad Informática; el Fiscal de Seguridad y Salud en el Trabajo; la Fiscal de la Unidad de Personas con Discapacidad y Mayores; el Fiscal de Medioambiente o la Fiscal de Sala de DDHH y Memoria Democrática.